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建設環境委員会 

令和2年6月24日（水） 

午前10時00分～午前10時02分 

議会第4会議室 

【出 席 委 員】山田誠一郎委員長、野中康弘副委員長、中村宏志委員、川副龍之介委員、 

堤 正之委員、武藤恭博委員、中野茂康委員、黒田利人委員、 

西岡義広委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○山田委員長 

おはようございます。ただいまから建設環境委員会を開催いたします。 

採決に入る前に、報道機関の入場取材を許可したいと思いますが、いかがでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議ないということで、許可したいと思います。 

それでは、採決に入る前に、今回、当委員会に付託されました議案について反対意見は

ございませんでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見もないようでございますので、全ての議案について一括して簡易採決を行いた

いと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしとのことですので、簡易採決をします。 

お諮りいたします。 

当委員会に付託された第 48 号、第 59 号及び第 69 号議案について、可決することに御

異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしと認めます。よって当委員会に付託された全ての議案について、可決すべき

ものと決定いたしました。 

以上で、採決を終了いたします。 

それでは、本会議での委員長報告はいかがいたしましょうか。 

（「正副委員長に一任」と呼ぶ者あり） 

それでは、正副委員長に一任ということで決定したいと思います。 
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次に、当委員会の所管事項について御連絡をいたします。 

循環型社会推進課が新たに取り組む予定の食品残渣の堆肥化事業及び、廃食用油からジ

ェット燃料精製の事業につきましては、開会日のバイオマス産業都市調査特別委員会の委

員長報告でもありましたように、執行部から、佐賀市バイオマス産業都市構想の新たな事

業化プロジェクトについてで、位置づけようと検討している旨の説明があっております。 

そこで特別委員会の正副委員長と協議した結果、特別委員会の調査事項とすることとな

りましたので、御報告いたします。 

なお、これらの事業につきましては、委員研究会で説明を受けるのではなく、特別委員

会で調査されますので、よろしくお願いをいたします。 

この件について何かございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

それではそのように、お願いいたします。 

最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字そ

の他の整理についてお諮りいたします。 

本委員会の会議録につきまして、字句、数字その他の整理については委員長に委任され

たいと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定しました。 

以上をもちまして、建設環境委員会を終了いたします。 


